
会議の名称

出  席  者

今後の地域公共交通に関する取組みの方向性について 道路・交通計画部

世田谷区個人情報保護条例の全部改正（素案）について 総務部

世田谷区障害理解の促進と地域共生社会の実現をめざす条例（案）に
ついて

障害福祉部

世田谷区人と動物との調和のとれた共生推進プラン（第２次）素案に
ついて

世田谷保健所

区長、中村副区長、岩本副区長、松村副区長、教育長、技監、世田谷総合支所長、北沢総合支所長、
玉川総合支所長、砧総合支所長、烏山総合支所長、政策経営部長、総務部長、区長室長、生活文化政
策部長、地域行政部長、環境政策部長、保健福祉政策部長、都市整備政策部長、教育総務部長

会　議　録
令和４年８月９日開催政策会議

開催日時
令和４年８月９日（火曜日）　午前９時００分から
　　　　　　　　　　　　　　　午後４時５０分まで

審議概要 1

【意見等】
・実証運行における運賃について、シルバーパスの呈示は必須条件なのかという質問に対して、
シルバーパスに限らず、年齢を確認できれば高齢者に対する割引運賃を適用できるように調整す
るとの回答があった。
・既存バス路線への対策等について、法定計画の策定に向け、公共交通不便地域の定義の検証を
検討していくとの説明があった。

【審議結果】
 付議事案を了承とする。

審議概要 2

【意見等】
・情報セキュリティポリシー等の関連所管と連携しながら進めるよう意見があった。
・「電算処理の業務委託契約の特記事項」の整備については、令和5年度契約に向けて対応してい
くと説明があった。

【審議結果】
  付議事案を了承とする。

審議概要 3

【意見等】
・パブリックコメント募集により多くの意見が寄せられた背景は何かという問いに対し、障害や
多様性に関する区民の関心が高まっていることがあるのではないかという回答があった。

【審議結果】
 付議事案を了承とする。

審議概要 4

【意見等】
・ペットを飼っていることを理由に、入院や災害時の避難ができない事例があるため、解決に向
けた検討を行うよう意見があった。

【審議結果】
 付議事案を了承とする。
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昭和信用金庫三軒茶屋支店の設置機能（案）について 政策経営部

認証保育所への支援強化について 保育部

世田谷区児童養護施設退所者等支援事業の拡充について 子ども・若者部

(仮称)砧あそびの杜プレーパークの整備について 子ども・若者部

審議概要 7

【意見等】
・事業の全体像が分かるよう、イメージ図を作成すべきとの意見があった。
・寄付金の活用方法の拡充にあたって、これまでの寄付者に対し、事業見直し内容がご理解いた
だけるよう丁寧な説明を行うとの説明があった。
・概算経費の記載が分かりづらいため、記載方法を工夫するよう指示があった。

【審議結果】
 出された意見を基に付議事案は再調整とする。

審議概要 8

【意見等】
・プレーパーク予定地のアスレチックについて、老朽化等により危険なものは撤去し、残せるも
のは残し運営していくとの説明があった。
・名称について、どの時点で（仮称）ではなくなるのかという問いに対し、地域ワークショップ
を行い決めていくとの説明があった。

【審議結果】
　付議事案を了承とする。

審議概要 5

【意見等】
・三茶しゃれなあどホールについて、移転後は室内柱等の制限のない集会室の整備等により、
ホール機能の維持・向上を図る旨の説明があった。
・マイナンバー窓口対応について、令和７～8年にカード更新のピークが発生するが、三軒茶屋の
専用窓口や区民窓口、出張所での対応で乗り切れると考えている。さらに先のピークに向けては
引き続き検討が必要と説明があった。

【審議結果】
　付議事案を了承とする。

審議概要 6

【意見等】
・制度の利用につながるようどのような周知を考えているかという問いに対し、保育のご案内、
子育て応援ブック、認可保育園の非内定者への個別案内等により周知を図る旨回答があった。
・一時預かりにあたっての安全性の確保のため、利用前に体験保育を行い、事前に既往症やアレ
ルギー等の情報を把握する機会を作るとの説明があった。

【審議結果】
 付議事案を了承とする。

2/3



世田谷区立奥沢中学校改築整備方針(案)について(区立奥沢中学校・区
立児童館との一体整備)

子ども・若者部
※教育委員会事務局

民間の放課後児童健全育成事業の誘導に向けた新たな補助事業の実施
について

子ども・若者部
教育委員会事務局

備　　考
所  管  課

(会議録作成所管)

審議概要 9

【意見等】
・工事スケジュールについて、基本構想の中で早めの整備を前提にスケジュール精度を上げてい
くとの説明があった。
・児童館の木造建築の可能性について検討するよう指示があった。

【審議結果】
　付議事案を了承とする。

審議概要 10

【意見等】
・質の担保のため、運営方針を策定した上で民間の放課後児童健全育成事業を誘導するとの説明
があった。
・１施設８０人（２単位）での整備を想定しているが、４０人（１単位）での整備は考えられる
のかという問いに対し、大規模化の解消のため８０人での整備を優先するが、柔軟に対応すると
の回答があった。

【審議結果】
 付議事案を了承とする。

政策経営部　政策企画課
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